

SIN SABER, DIGO...

Publicado por: secreet50

Publicado el : 3-10-2012 10:39:10

Buscando razones, para tanta amargura, encuentro muchos culpables.

Es un montón de irresponsabilidades, que durante años se fueron haciendo.

Cada uno en su casa en su País estaba bien. Una mezcla de mentiras, falsedades, ignorancia han estropeado todo.

Al final fue por ganancia, por querer ser más que los otros, una ansiedad de poder, de mandar, nos han llevado juntos con ellos.

¿Que es el pueblo? ¿Que son las personas sencillas? Para los que mandan, NADA.

No merece la pena andar por las calles gritando insultando, ellos no hacen caso. Si las manifestaciones no tuvieran un peso político de partidos era distinto, era el pueblo sin ideas de izquierda ni derecha e en silencio, sin carteles era distinto. No condenar a los que ahora intentan, con nuestro sacrificio arreglar lo que han hecho de mal los que se pasean e viven en Paris, o en otro sitio e que dejen esta basura en sus países.

Todo esto era previsible, desde hace unos años, yo lo he comentado, pero pasa que la memoria es corta e no nos acordamos de muchas cosas, que sabíamos no terminarían bien, pero... era todo fácil... grandeza, de pobre, termina rápido.

Me da asco oír políticos que fueran causadores de esta situación, venir ahora a apuntar el dedo a quien intenta con angustia arreglar lo que está mal.

Si pensarnos lo mínimo, solo pregunto," ¿Habrà algún dirigente en el poder que le guste ver la gente sufriendo porque le tienen que quitar sueldos jubilaciones e mirar el mar inmenso de desempleados? No lo creo.

Solo sabemos el fondo del agujero, cuando metemos un pie e nos tapa la cabeza, de tan fondo que es.

Esto ha pasado, tanto en Portugal como en España. Es un tela de araña tan densa es un cordel con tantos nudos que difícilmente se pueden deshacer sin lastimar.

Esto es como una enfermedad, desconocida, como un tumor que solo sabemos su dimensión al quitarlo.

Con discernimiento, no con fantasías, de que alguien en este momento tiene la cura, sin sacrificios e de un día para otro. Seamos prudentes, no nos dejemos llevar por los que hasta ahora lo único que hicieron fue hablar en contra sin medidas concretas para parar a su tiempo esta sangría desenfundada que vivimos desde hace años. No fue ahora ni ayer ni el año pasado, fue mucho más atrás.

No quiero hacer política no sé, solo creo que en este momento, hay leyes, que tienen que ser flexibles, la restauración está mal, pero hace tiempos que ya pasaba eso, desde la prohibición de fumar. Lo mejor era tener espacio para quien fuma e quien no fuma.

Que no me vengan con el cuento de que el tabaco mata pues si la esperanza de vida es mas larga que antes, algo no encaja, la mayoría fumaba e fuma, desde puros hasta pipa.

En cambio, drogas sintéticas cocaína, éxtasi e no hablando ya en las pastillas, que echan en las bebidas, que desgasta el cerebro, la bebida, que a los fines de semana llenan urgencias de los hospitales con coma alcohólicos, todo es permitido, es la modernidad.

Vamos a parar, decir la verdad, empezaran con la guerra del tabaco, para que ahorráramos, La natalidad es baja, pero abortar se puede, ¿por cuantos millones queda al contribuyente? Media verdad, solo eso e nada más sabemos.

Se entra en un hospital con una apendicitis e si tiene suerte, puedes quedar con diabetes o algún

virus. Si no, sales listo para el jardín de los pies juntos, o sea al cementerio.

No es general, pero que pasa, pasa.

Todo son granos de arena, sí. Arenal inmenso de en secamos sin agua para quitar nuestra sed de bien estar, fueran las marcas que hicieran fabricas en China e quitaran puestos de trabajo en esta pobre Europa, tan mal gobernada.

Importación de productos de otros continentes, que eran hechos en Europa, desde coches, hasta la cuchara del desayuno.

¡Si hubieran hablado menos, políticos caseros! Porque con los ojos veíamos lo que pasaba e no reaccionamos bien en su momento.

Con fe e esperanza, en la sensatez del pueblo puro, sé que nos uniremos e vamos adelante con imaginación, sin ruido, sin violencia, solamente con ayuda entre todos, conseguiremos salir de esta crisis, programada a la distancia.

Sin, partido, sin fanatismo, sin falsas promesas, todos juntos en la fuerza de la razón, desde los que viven en el monte hasta los que casi no pueden vivir, con esfuerzo, conseguiremos, salir adelante, si tenemos la consciencia que tenemos que dejar los de ahora, hacer el trabajo sin presiones que no tienen sitio ni finalidad ninguna para seguir adelante e dar un respiro a todos nosotros. Mucho tiempo tuvieron los que marcharan para estropear. Los que quedaran ahora con la patata caliente en sus manos, tienen que tener alguno, para demostrar que quieren e son capaces, de mejorar las cosas.

Sin partido, sin ideología, es lo que pienso. Ya he pasado una revolución, se e vi mucha cosa que me ha enseñado, la pobreza de palabras huecas, de la mentira.

Oporto 2 de Octubre de 2012

Carminha Nieves